



COMMUNICATION

# Lancement de l'opération « Bracelets de plage »

Communiqué de presse du 5 juillet 2021

*Publié le 05 juillet 2021*

En partenariat avec les maîtres-nageurs sauveteurs, les CRS-Sauveteurs et Groupama, la Ville de La Baule-Escoublac s'engage pour la protection des enfants en cette période estivale.

C'est pourquoi, en collaboration avec les communes de Pornichet et du Pouliguen, l'opération « Bracelets de plage » est renouvelée cet été. Ainsi, plus de 3000 bracelets qui seront disponibles dans tous les centres de secours des plages des trois communes.

Le principe est simple : les maîtres-nageurs sauveteurs les remettent aux parents qui le souhaitent d'enfants en bas-âge. Sur ces bracelets, ils peuvent inscrire le prénom de l'enfant et les coordonnées des parents. S'il s'égare, ceux-ci sont rapidement prévenus lorsqu'il est retrouvé. Ces bracelets procurent un moyen simple et efficace de retrouver l'enfant dans les meilleurs délais. Ce dispositif est un moyen complémentaire à la surveillance afin d'éviter un danger pour l'enfant et une inquiétude angoissante pour les parents.

Nous rappelons que les enfants qui se perdent sur la plage marchent systématiquement avec le soleil dans le dos. Le savoir peut contribuer à organiser ses recherches et ne pas perdre de temps.

Cette initiative s'inscrit dans la continuité de nos actions de protection des biens et des personnes comme la distribution des chapeaux anti-UV pour les enfants.

Direction de la communication  
Mairie de La Baule-Escoublac



**VILLE DE LA BAULE**

Ville de La Baule Escoublac  
Hôtel de Ville  
7, avenue Olivier Guichard  
44500 La Baule-Escoublac

 02 51 75 75 75

